



COMUNICADO JUEVES 04 DE DICIEMBRE 2025

A la Comunidad del Liceo de Aplicación:

Por medio del presente comunicado, deseamos manifestar la posición de nuestra comunidad educativa respecto a los lamentables incidentes de violencia esporádica que han tenido lugar en las inmediaciones y dependencias de nuestro establecimiento a lo largo del año escolar. El día de hoy un grupo de 7 encapuchados interrumpieron el proceso normal de clases. Que nos obligó a despachar la Jornada de mañana por un tema de seguridad. Y a raíz de una solicitud de Carabineros y Fiscalía, en relación a la investigación de los hechos violentos que han ocurrido en establecimientos de la Comuna de Santiago, tuvimos que suspender las clases de la jornada tarde por lo procedimientos que esto implica y donde no puede haber estudiantes.

Como ha sido habitual, y en cada una de estas ocasiones, el **sentimiento de rechazo de la comunidad es total e inequívoco**.

Nuestra preocupación y condena se intensifican aún más cuando estos hechos son protagonizados por **personas externas al establecimiento**, según testimonios de estudiantes la mayoría de encapuchados (6 de 7) no serían estudiantes de nuestro liceo, cuya presencia y acciones vulneran la seguridad y el clima de sana convivencia que promovemos diariamente.

Reafirmamos nuestro compromiso con la creación de un ambiente seguro y propicio para el aprendizaje, e instamos a las autoridades competentes a tomar las medidas necesarias para resguardar la integridad de nuestros estudiantes, docentes y funcionarios.

Un abrazo fraternal a todos y todas.

Equipo Directivo y Técnico

Liceo de Aplicación

Diciembre 2025